



## Le métropolite Hilarion de Volokolamsk rencontre Fernando Lugo, Président du Paraguay

[gallery]

Le 1<sup>er</sup> juillet 2011, à Asuncion, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a rencontré le Président du Paraguay, Fernando Lugo à la résidence personnelle du chef de l'état.

Monseigneur Hilarion était accompagné du métropolite Platon d'Argentine et d'Amérique du Sud, de S. Rechtchikov, provisoirement chargé des affaires de Russie au Paraguay, de D. Kravtsov, directeur de la Représentation de « Rossotroudnitchestvo » et des membres de la délégation. Le ministre des affaires étrangères du Paraguay, J. L. Castro, était également présent.

Au cours de l'entretien amical, qui a duré plus d'une heure, le président du DREE a transmis au président la lettre de félicitations du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie à l'occasion du 200<sup>e</sup> anniversaire de l'indépendance de la République. Monseigneur a également parlé de la structure de l'Église orthodoxe russe, de sa situation actuelle, de la vie de ses paroisses dans les pays d'Amérique latine. Les deux parties ont souligné la contribution des émigrants russes à la vie culturelle du Paraguay, ainsi que leur participation à la guerre du Chaco (1932-1935).

La question de la collaboration entre orthodoxes et catholiques pour la défense des valeurs chrétiennes traditionnelles dans la société moderne a également été abordée.

Le Président du Paraguay a manifesté un profond intérêt pour la spiritualité et la culture russe. Il a été question de la philosophie religieuse russe et des thèmes principaux des œuvres de ses plus grands représentants, V. Soloviev et N. Berdiaev.

A la fin de la rencontre le président du DREE a remis à F. Lugo plusieurs cadeaux : le livre du Patriarche Cyrille *Liberté et responsabilité* en langue espagnole et une icône de la Mère de Dieu fabriquée dans les ateliers du Patriarcat de Moscou.